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СМОТРЕЛО ИТОГИ УЧА
СТИЯ к о м с о м о л ь с к и х  
ОРГАНИЗАЦИЙ КРАЯ В 
УБОРКЕ УРОЖАЯ 1971 
ГОДА.

ПОБЕДИТЕЛЕМ КРАЕ
ВОГО СОРЕВНОВАНИЯ 
СРЕДИ комсомоль
ских ОРГАНИЗАЦИЙ 
ВУЗОВ ПРИЗНАНА КОМ
СОМОЛЬСКАЯ ОРГАНИ
ЗАЦИЯ АЛТАЙСКОГО 
СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕ Н- 
НОГО ИНСТИТУТА. ОНА 

----------—  НАГРАЖДЕНА ПЕРЕХО
ДЯЩИМ КРАСНЫМ ЗНА- 

АЛГАЙСКОГО МЕНЕМ КРАЕВОГО КО-
КРАЙКОМА ВЛКСМ РАС- МИТЕТА КОМСОМОЛА.

Д Е Р Ж И  О Т В Е Т ,
ТОВАРИЩ КОМИТЕТ!

Год издания X! ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!
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Дневник конференции

23 ноября в актовом вале ин
ститута проходила XVIII отчет
но-выборная комсомольская кон
ференция института.

С отчетным докладом «О ходе 
выполнения решений XXIV 
съезда КПСС и задачах 'комсо
мольских организаций по даль
нейшему выполнению его реше
ний» выступил секретарь комите
та ВЛКСМ Борпс Бубликов.

Докладчик отметил, что вся 
работа комсомольской организа
ции института в отчетном пери
оде была направлена на достой
ную встречу XXIV съезда КПСС, 
выполнение решении III п IV 
Пленумов ЦК ВЛКСМ, партий
ных и комсомольских органов 
города и края.

Комсомольская организация 
совместно с общественными орга
низациями института успешно 
осуществляла меры по дальней
шему улучшению подготовки для 
села высококвалифицированных 
специалистов, идейно-политиче
скому воспитанию студентов, раз
витию инициативы и активности 
комсомольцев. Об этом свидетель
ствует тот факт, что 1011 студен
тов Сдали весеннюю сессию на 
«хорошо» и «отлично», пз 2749 
комсомольцев более 80 процентов 
участвуют в общественной жизни 
института, 1492 имеют постоян
ные поручения, более 800 занима

ются' в спортивных секциях, 921 
студент ведет исследовательскую 
работу в кружках СНО, занятия 
факультета общественных про
фессий посещало 564 человека.

Значительно активизировал об
щественную деятельность комсо
мольцев Всесоюзный Ленинский 
зачет, в ходе которого аттестован 
2591 человек.

Студенты, проходившие прак
тику в селах края, кроме произ
водственного^ задания, принима
ли участие в организации поли
тической учебы и культурного до
суга сельской молодежи.

Проведена определенная работа 
по организационному укрепле
нию первичных комсомольских 
организаций, усилению пх дея
тельности, поднятию на должный 
уровень высокого звания комсо
мольца.

З а  работу по достойной встре
че XXIV съезда КПСС комсомоль
ская организация института (зыла 
награждена красным .знаменем 
крайкома ВЛКСМ. Комсомольцы 
приняли активное участие в 
уборке большого хлеба Алтая 
1971 года.

— Вместе с тем, — отметил 
докладчик, — в руководстве ко
митета работой комсомольской 
организации имелся ряд недо
статков. В частности, слабо конт
ролировалось выполнение поруче

ний, что снижало внутрисоюзную 
дисциплину;' комсомольские Ью- 
ро факультетов не обращали дол
жного внимания на выполнение 
комсомольцами уставных норм; 
культурно-массовый сектор коми
тета комсомола не оказывал 
необходимой помощи факульте
там в организации досуга сту
дентов.

Докладчик изложил .задачи, ко
торые стоят перед комсомоль
ской организацией института по 
дальнейшему выполнению реше
ний XXIV съезда партии и Все
союзного слета студентов.

Активно шло обсуждение док
лада. Ряд выступлений публику
ется в сегодняшнем номере газе
ты. Все выступления носили де
ловой, критический характер. Так, 
Виктор Чернов, студент 5 курса 
мехфака, ‘рассказывая о работе 
комсомольского оперативного от
ряда института, повторил свое 
требование о том, чтобы отряду 
было предоставлено помещение. 
Он критиковал вышестоящие ком
сомольские органы за слабую по
мощь отряду в его делах.

Тепло встретили участники 
конференции выступление секре
таря комитета комсомола БГПИ 
Вячеслава Рудченко. Он говорил о 
необходимости усиления межву
зовских связей, тесных контак
тов, о важности работы с так на
зываемыми трудными подростка
ми.

Зам. председателя профкома 
Е. К. Пикузо на конкретных при
мерах Из жизни нашего вуза по

казала, как проявляется заоота 
партии и правительства о даль
нейшем повышении материаль
ных, жилищно-бытовых условий 
студентов. Она призвала их отве
тить на эту заботу улучшением 
учебы, укреплением дисциплины, 
повышением требовательности к 
своему моральному И нравствен
ному облику. Председатель сту
денческого клуба Владимир Пи
люгин обрисовал состояние худо
жественной самодеятельности на 
мехфаке, критиковал активистов 
факультетов за штурмовщину в 
подготовке институтских вече
ров, высказал предложение о 
проведении новогоднего вечера в 
здании института, призвал гото
виться к нему уже сейчас.

В прениях также выступили 
редактор газеты «За сельскохо
зяйственные кадры» К'. А. Чистя
кова, секретарь Железнодорожно
го райкома ВЛКСМ Н. А- Кожа- 
нова.

Секретарь крайкома ВЛКСМ 
Г. И. Лисенков вручил комсо
мольской организации института 
переходящее красное знамя за 
победу в краевом соревновании 
студентов вузов на уборке уро
ж ая 1971 года.

Избран новый состав комитета 
ВЛКСМ. Секретарем комитета 
комсомола избран В. Ф. Мысик.

Участники конференции тепло 
и сердечно расстались с бывшпм 
секретарем комитета комсомола 
Б -В: Бубликовым и пожелали 
ему больших успехов в препода
вательской и научной работе.

ЗА УЧЕБУ 
И ОБЩЕСТВЕННУЮ  

АКТИВНОСТЬ
Большая группа комсомольских 

вожаков института за хорошую и 
отличную учебу, активное уча
стие в общественной жизни ин
ститута награждена почетными 
грамотами крайкома и горкома 
ВЛКСМ,

Этой высокой чести удостоены; 
Алексей Желтиков, секретарь 
комсомольского бюро экономфака; 
Анатолий Седогин, бывший секре
тарь комсомольского бюро агро- 
фака; Геннадий Зеленцов, зав. 
Комсомольске - молодежным отде
лом газеты «За сельскохозяйст
венные кадры'>; Нина Евсеева,

| командир «КП»; Виктор Чернов, 
бывший командир оперативного 
отряда; Николай Гусев, член сту
денческого клуба «Молодость:-: 
Любовь Бердюгина, член кокмтета 

| комсомола; Надежда Жукова, чдгь 
комсомольского бюр" ветфаш: Ва

лентина Буняева. член *Еи*тхта 
i ВЛКСМ, и другие.

ГОВОРЯТ ДЕЛЕГАТЫ  КОНФЕРЕНЦИИ

ГРУППА-ЦЕНТР РАБОТЫ
БОЛЬШЕ ЗАБОТЬ! О ПРАКТИКЕ

Мы живем под впечатлением 
работы Всесоюзного слета сту
дентов и речи на нем Генераль
ного секретаря ЦК партии Л. И. 
Брежнева. Перед нами открыто 
шатровое поле деятельности, при
ложения и совершенствования 
своих знаний, навыков, таланта 
организатора.

Вопросам подготовки и .воспи
тания -настоящих специалистов на 
слете было уделено основное вни
мание. Учеба, которой пыне при
дается иной смысл, иное содер
жание, в современных условиях 
является важнейшим и основным 
звеном подготовки будущих спе- 
циалистов. Она должна носить 
творческий, активный, научный 
характер с первого дня прихода в 
вуз.

У нас в институте . имеются 
большие резервы повышения ка
чества знаний. Если проанализи
ровать итоги учебы, то нетрудно 
заметить, что число отличников 
растет вверх, начиная с первого 
по пятый курсы, а число неуспе
вающих находится в обратной за
висимости. Возникает пробел. 
Поэтому шефство над первокурс
никами, неустанный контроль и 
помощь младшему брату — наша 
главная задача.

Большая роль принадлежит 
общественной приемной комис
сии. Она первая встречается с 
теми, кто приходит к  нам в вуз. 
Важно, чтобы эта встреча была 
не последней. Тогда мы сумеем 
создать настоящий коллектив пер
вого курса.

Успехи нашей общественной 
приемной комиссии налицо. Но и 

! дел у  нее впереди много. Прежде 
всего в вопросе профессиональ
ной ориентации. Я убедился в 
том, какой большой интерес про
являют учащиеся школ к  инсти
туту. Их интересует все: кто
учится, учит, чем живут студен
ты, как развиты спорт, художест
венная самодеятельность. В про
паганде вуза мы не должны ог
раничиваться только подшефны
ми школами, а идти к  ребятам 
всех сельских школ, к  работаю
щей сельской молодежи.

На Всесоюзном слете отмеча
лось, какое большое значение в 
вопросах подготовки специалис
тов имеет студенческое научное 
общество. Оно воспитывает мо
ральные и политические качест
ва будущих специалистов. Экспе
римент обогащает, делает ответ
ственным за результаты труда, 
приносит моральное удовлетворе
ние. Много делается в нашем 
студенческом научном обществе.
Но на экономическом факульте
те мало внимания уделяется 
практическим вопросам. Мы су
меем устранить этот недостаток 
и дйбьешся таких же высоких 
успехов, как и в области теорети
ческих разработок по проблем
ным вопросам общественных на
ук. ■

Основным эвеном обществен
ной работы является комсомоль
ская группа. Ответственность за 
каждого, взаимопомощь, дружба,

коллективизм должны стать 
твердыми принципами комсо
мольской организации группы. 
Успехи лучших групп института, 
победителей смотра-конкурса в 
честь XXIV съезда КПСС гово
рят о том, что именно этими 
принципами руководств у  ю т ,с я 
студенты-тех групп.

Хочу поддержать Анатолия Се- 
догпна. Практика является тем 
инструментом, который в руках 
студента, вооруженного специ
альными знаниями. позволяет 
утверждать его в обществе и в 
коллективе, куда он приехал ра
ботать. По улучшению организа
ции практики нам предстоит мно
го сделать. Это и выбор места 
прохождения практики, и созда
ние необходимых условий для 
работы, и общественная деятель
ность студента на селе. У нас 
еще слабо осуществляется конт
роль за прохождением практики.

Еще на одном вопросе хочется 
остановиться: совместная работа 
комсомольской и профсоюзной 
организаций в институте желает 
лучшего. У нас общие цели, за
дачи. И поэтому никакого разде
ления на «это наше, а это ваше» 
не должно быть. А такая полеми
ка со стороны отдельных товари
щей возникала. Нам делить не
чего. Тесная взаимосвязь, ответ
ственность за дела, коллектив
ность и коллегиальность — наша 

.цель в большой общественной ра
боте.

Д. КЛИМОВ, 
экономфак.

В ОРГАНИЗАЦИИ производст
венной практики студентов стар
ш их курсов имею тся сущ ествен
ные недостатки. Они повторяют
ся пз года в год. И даж е ос
лож няю тся.

Студенты 4 курса агрофака. 
например, уезж аю т на практику 
с направлением деканата. А что 
получается?

П риезж аеш ь в хозяйство, а ди
ректор или главный агроном с 
удивлением  смотрит на тебя: «Вас 
кто запраш ивал в наш е хозяй ст
во?... Есть незанятая должность
— весовщик на период уборки».

В совхозе «Ш ипуновскнй» Ши- 
пуновского района наш ему сту 
денту И. Томилину предлож или  
работать селяльщнком, так как 
указанного в направлении сво
бодного места не оказалось. Хо
рош о, что тот н е растерялея. 
Взял и поехал в свой совхоз. 
Там н подходящ ая долж ность на
ш лась — агроном отделения. Х о
рошо работал.

Н аправления, выдаваемые уч еб
ной частью и рекомендованны е  
ей, видимо, крайсельхозуправле- 
ннем, не продуманы, не учиты 
вают потребности хозяйств в спе
циалистах полеводства.

Одна треть студентов наш его  
курса на практике работает д у б 
лерами. А  что это значит? С м о т 
а н , наблюдай, повторяй действия

главного агронома. Нет самостоя
тельности. А раз так, то нет н дей 
ственной, полезной практйкц. Не 
слл чаино комиссии по приему 
отчетов по производственной  
практике дублерам выше тропки 
за  практику не ставят.

К раевому управлению  сельско
го хозяйства, учебной части надо  
более ответственно относиться к 
выдаче направлений. Посылать 
на практику студентов в те сов
хозы  и колхозы , где действитель
но есть вакантные м еста на  
должности.

Не обязательно посылать толь
ко в лучш ие хозяйства. Если, 
практикант там будет «за спин - 
ником», то многому не научится. 
Пусть поработает лучш е в сред
нем или даж е отстаю щ ем хозя й 
стве. Но только самостоятельно!

У беж дение в том, что практи
кант способен направлять чью- 
либо деятельность, объединить 
товарищ ей для достиж ения об
щ ей цели, оказывать на ни х вли
яние, чащ е всего рож дается тог
да, когда есть возмож ность испы
тать свои силы, проверить себя на 
деле, проверить самостоятельно. 
Только в этом случае цель прак
тики будет достигнута.

А. СЕДОГИН, 
студент 5 курса 

агрофака.
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ПЕРВЕНСТВО НЕ УСТУПИМ
На экономическом факультете  

по итогам весенней сессии са
мый высокий процент успеваем о
сти — 98,63. Средний балл — 4. 
Отличников — 72. Это студенты  
Климов, Б аж ова, Тарасенко, Пи
воваров^, Петрова и  другие. Из- 
за  девяти студентов факультет  
не добился Полной успеваемости. 
А Туровская до сих пор не сдала  
экзам ен по хим ии, хотя она п е
реведена условно и учится на 
втором курсе.

Что думаю т по этому поводу  
группа, комсомольская органи
зац ия? Что скаж ет нам сама Т у
ровская? М есто ли ей в институ
те?

В соревновании среди групп  
второе место по институту при
надлеж ит наш ей 445-й, где комс
оргом Екатерина Свирина, проф 
оргом Галя К азенная, старостой  
Валя Чесиокова, полнторганиза- 
тором Сергей Владимирович Ка- 
чаев, И з 24 человек на «отлично» 
и «хорош о» учатся 18. Средний го
довой балл 4,33.

Кажды й знает, что на успехи  
в учебе больш ое влияние ока
зывает посещ аемость. Как ж е  
обстоит дело у  нас в этом ГО
ДУ?

По итогам за  октябрь на ф а
культете пропущ ено без ув аж и 
тельных причин 180 часов уч еб
ны х занятий. «Рекорд» побил  
второй курс: 70 часов без уваж и
тельных причин. 48 из них дал  
студент 421 группы Фролов! К а
кие меры приняты к нем у со 
стороны группы, комсомольского 
бюро?

Если и вызывались на заседа
ния комсомольского бюро та
кие, как Ф ролов и Т у р в зк а я , ес 
ли принимались какие-то реш е
ния, то контроль за  их выполне
нием не ведется.

У нас на факультете 656 сту
дентов. А тех, которые тянут  
его назад, единицы. И н еуж ел и  
мы, такая силищ а, не мож ем  
заставить их  идти со всеми в 
ногу?

Прош ло у ж е  более половины  
семестра. Скоро снова сессия. 
Так давайте ж е  закончим ее «со 
100-процентной успеваемостью , с 
высоким баллом! Завоевали пер
венство — не упустим его. Наш  
девиз: «Учиться, работать и бо
роться но Л енину!»

Т. ЯБЛОНСКИХ, 
студентка 432 группы.

ГЛАВНАЯ задача студентов — 
учеба. Наш ориентир в этом — 
те требования, которые предъяв
ляют сегодня к советскому спе
циалисту.

Ветеринарный факультет в 
конкурсе 1970-1971 учебного года 
занял третье место по институту. 
До этого был на предпоследнем.

Но итогам зимней сессии у  нас 
успевало 89,52 процента студен
тов. Средний балл 3,66. 37 чело
век получили неудовлетворитель
ные оценки. В* аеюеннюю сессию 
успеваемость составила 95,54 
процента. Средний балл 3,88. 
Двойки получили 19 студентов.

Как вцдите, ответственность за 
учебу у студентов поднялась. От 
учебы в будущем зависит наша 
работа в хозяйствах. Посредствен
ные специалисты там не нужны.

Комсомольское бюро ветфака 
уделяло много внимания успева
емости студентов. Мы часто при
глашали п заслушивали отстаю
щих, помогали им, лентяям дава
ли хорошую встряску, принима
ли к ним строгие меры, вплоть 
до исключения из института. Та
кие студенты побаивались засе

дания комсомольского бюро, в 
работе которого принимали уча
стие . и  коммунисты.

П р вводились комсомо ль окне
рейды в общежитии. Выявляли 
нарушителей общественного по
рядка и разбирали их не только 
на студсовете, но и на заседании

сомольского бюро. Они будут по
могать нашим младшим товари
щам в организации самостоятель
ной работы, контролировать их 
учебу, оказывать им действенную 
помощь. Мы хотим перенять опыт 
комсомольцев зоотехнического 
факультета. Там-, всегда осенью

ШЕФСТВУЕМ НАД ПЕРВОКУРСНИКАМИ
комсомольскою |бюро. Некоторым 
пришлось покинуть общежитие.

Проведено неикошько утренних 
рейдов и в этом учебном году. 
Ходим в общежитие тогда, когда 
студенты должны сидеть на лек
циях. Оказалось, что некоторые 
любят подольше поспать. «Пер
венство» в этом держат третье
курсники. Пришлось фотографии 
замеченных засонь поместить в 
факультетской стенгазете.

Каждый год в институт прихо
дят первокурсники. Им очень 
трудно ориентироваться в новых 
условиях. Мы берем первый курс 
под особый контроль. За ним 
мы закрепили двух членов ком

проходят теплые, дружеские 
встречи пятикурсников с перво
курсниками. Старите рассказы
вают своей омеяе о том, как ор
ганизовать свой день, распреде
лить время, работать над учебни
ками, конспектами.

Комитет комсомола нашему фа
культету удегаяет мало внимания. 
Комитетчики не бывают у нас, 
не видят, как работаем, редко 
приглашают нас с отчетами о де
лах в комсомольской организа
ции.

Н. ПРОСКУРИНА, 
член комсомольского бюро  

ветфака.

Н е  к а ж д ы й  
ч е т в е р т ы й ,
а 1 5 0 0

XXIV съездом КПСС выдвинута 
одна из важных задач девятой 
пятилетки: наиболее полно и ор
ганически сочетать преимущест
ва нашего социалистического 
строя с достижениями научно- 
технической революции.

За последние 10 лет наука за
няла исключительно важное мес
то в жизни общества. Она стала 
не^ только производительной си
лой общества, но и источником 
производительных сил — основ
ным фактором прогресса челове
чества. Решение важнейшей за
дачи разработки и реализации 
научно-технических достижений 
со всем народом должна осущест
влять и наша советская моло
дежь.

Ярким проявлением заинтере
сованного участия молодежи в 
жизни страны явился Всесоюз
ный слет Студентов, который по
казал, что именно молодежь дол
жна с честью нести эстафету на
учно-технического и социального 
прогресса. Генеральный секре
тарь ЦК КПСС Л. И. Брежнев, 
обращаясь к студенчеству стра
ны, сказал: «Надо научиться по
стоянно совершенствовать свои 
знания, вырабатывать навыки ис
следователя, широкий теорети
ческий кругозор. Без этого трудно 
ориентироваться во все увеличи
вающемся объеме знаний, в рас
тущем потоке научной информа
ции».

Вы, молодые, наша смена. Вам 
строить лучшее на нашей земле 
оощество. Поэтому нам, старшему

поколению, хотелось бы видеть в 
вас культурных, принципиаль
ных, высококвалифицированных 
специалистов сельского хозяйст
ва.

Качество подготовки молодого 
специалиста во многом зависит 
от его активного участия в овла
дении вузовской учебной про
граммой, от его участия в научно- 
исследовательской работе на воем 
протяжении учебы в институте.

В связи с этим главной зада
чей комсомольской организации, 
каждого комсомольца, юноши п 
девушки нашего института явля
ется широкое использование всех 
форм активного накапливания и 
закрепления знаний: организация 
курсовых, факультетских и ин
ститутских олимпиад, конкурсов 
на лучшую научную работу, кур
совой проект или работу, широ
кое участие в научных кружках, 
студенческих конференциях, в 
работе СКВ, в деятельности сту
денческих строительных отрядов,

Нам хочется, чтоб- работа ком
сомольской организации институ
та в э-том направлении велась 
очень активно. Если в настоящее 
время научно-исследовательской 
работой занимается каждый 4-й 
студент, то в 1972 и последующих 
годах всеми видами научных ис
следований должно заниматься не 
менее 1500 студентов. ‘ Решение 
этой задачи по плечу комсомоль
ской организации.

В. НЕСТЕРОВ, 
проректор по научной работе.

Jofiu, $е/гнем,ся
М ерно покачиваясь и погромы

хивая на стыках рельсов, поезд  
увозил нас все дальш е и дальше 
от Красноярска. В вагоне слыш а
лись взрывы смеха, перезвон  
струн гитары. За окном мелька
ли станции п полустанки, холмы, 
леса, речуш ки, полюбившиеся  
поля Красноярского края, Ново
сибирской области и родного 
Алтая.

Вспоминались подро б н о с т и 
только что закончивш егося по
хода на красноярские «столбы».

Первая ночевка на берегу м о
гучего седого Енисея. Ярко пы
лал костер. В ведрах аппетитно  
булькала картошка.

А. неугомонны е энтузиасты  у ж е  
забрались на гору, возвыш авш у
юся иод Красноярском. Перед  
нами открылась величественная  
картина ночного города, горящ е
го тысячами огней, отраж аю щ их
ся в водах Енисея. Над головой 
несмолкаемо гудели провода, н е
сущ ие энергш <1 от Красноярской  
ГЭС. В низу вздыхал Енисей, 

Н езаметно подкралась глубо
кая ночь. Над нашим палаточ
ным городком нависла тишина- 
Л ес озарился таинственным лун
ным светом. В палатке вдруг 
оказались неизвестно откуда  
взявш иеся лиш ние руки и ноги. 
И рассказчик устраш аю щ им т о 
потом убеж дал , что они принад
леж ат «черному альпинисту»- 
Наконец, замолк и он. Сон 
принял нас в своп объятья.

Утром снова в путь. Наша цель 
«столбы». Дорога, извиваясь  

м еж ду гор, привела нас в зоо
парк. Вот и первый ж ивой обита
тель зоопарка, любимец туристов  

осел. П осмотрели представите
лей всех зверей и птиц, населя
ющ их те места. Д аж е домаш няя  
кошка, уличенная в мелком х у 
лиганстве и бродяжничестве, на

ш ла там приют.
П осле осмотра заповедника  

пош ли дальш е в глубь тайги. Ч е
рез некоторое время впереди по
казались очертания уходящ их в 
высоту, засты вш их в своей н е
подвиж ности каменны х истука
нов, манящ их к себе неизвестно
стью. Это и были «столбы». В о
круг — стена темного хвойного 
леса- Н а разлаписты х ветвях 
пихты и кедра белыми салф етка
ми леж ал снег. Л есные тропинки  
прочерчены следами небольш их  
зверюш ек. В ни зу стояла тиш и
на, ветер хозяйничал только в 
верш инах деревьев.

Мы облюбовали место у  ж у р 
чащего лесного ручейка, зарос
шего густым ершистым подрос
том. П раздновали 54-ю годовщ и
ну Октября. Раздавались ож ив
ленные голоса готовящ ихся к 
демонстрации.

С песнями, транспарантами из  
нехитрого туристического им у
щ ества, с лозунгом «Столбы б у 
дут покорены» отряд «Скалолаз» 
под девизом «Умный в гору не  
пойдет, умный гору обойдет»  
проходил перед импровизировац- 
ной трибуной. Прямо с «парада», 
с флагом, мы, полные реш имо
сти, ринулись покорять верш и
ны «столбов». Трудны были 
подъемы и спуски. В отдельных 
местах один неверны й шаг мог 
быть последним в ж изни. И толь
ко чувство друж бы , взаимовы
ручки, готовность прийти на по
мощь товарищ у помогли нам по
корить скалистые вершины  
«столбов»-

Только друг мог подсказать, 
куда поставить ногу, где. каж ет
ся, все отвесно и голо. Только 
друг мог указать, где взяться за  
выступ скалы, и в трудный м о
мент протянуть руку помощи. 
Было так, как поется в песне:

«Надееш ься только на крепость 
рук, на руки друга и вбитый 
крюк, и молишься, чтобы стра
ховка не подвела».

Зато взош едш ий на вершину 
вознаграж дался за  все. Открыва
лась необозримая, тянущ аяся до 
горизонта тайга- покрытая лег
кой дымкой тумана. И  все это 
просторы наш ей Родины! Горы 
навсегда покорили нас своей м у 
ж ественной скалистой красотой.

Вечером  праздничный уж ин  
из припахиваю щ ей дымком ка
ш и и компота- Уютный дым ко
стра, потрескивающ ие дрова, су 
ш ащ иеся ботинки, песни под  
гитару, эту непрем енную  и н еза 
менимую  спутницу туристов — 
все это сблизило нас, соединило  
в друж ны й коллектив.

Быстро пролетели дни. Н асту
пил вечер, который мы провели  
вместе с туристами из Томска- 
Устроили большой костер д р у ж 
бы. П ели песни они, мы. П ели  
вместе. Получалось впечатляю 
щ е. Около 59 человек друж но ог
лаш али окрестность, тревожа л е
сны х обитателей заповедника. 
Громадные стволы деревьев под
пирали звездное небо. Пылал, 
разбрасы вая столбы искр, кос
тер, и казалось, нет большей ра
дости, чем сидеть здесь, петь  
песни и любоваться чернеющ ими  
в темноте горами.

А  утром в обратный путь. Как 
всегда, грустно расставаться с 
горами. В наступивш ей на миг 
утренней тиш ине раздалось: «До 
свидания, горы! Мы ещ е вернем 
ся  к вам!» И ещ е долго в про
фильтрованном через иглы со
сен, приятно пахнущ ем  м ороз
ном воздухе перекатывалось  
эхо: «Мы ещ е вернемся к вам!»

В- ДЕМИН, 
студент 3 курса зоофака.

Решение конференции — в жизнь!
Комсомольская конференция 

института постановила:
® Всю работу комсомольской 

организации вести под знаком 
выполнения решений XXIV съез
да КПСС.

ф  Повысить роль первичных 
комсомольских организаций в 
борьбе за глубокие и прочные 
знания студентов.

ф  Поднять личную ответствен
ность каждого студента и прежде 
всего комсомольца за качество 
учебы. (Считать творческую учебу 
первейшим долгом комсомольца, 

ф  Комитету ВЛКСМ и комсо
мольским бюро факультетов ак
тивизировать работу учебно-про
изводственных комиссий. Регу
лярно заслушивать на собраниях 
отчеты комсомольцев о своей

учебе, о выполнении личных ком
плексных планов по Ленинскому 
зачету.

ф  Комсомольским организаци
ям факультетов оказывать кон
кретную помощь в учебе студен
там I, II курсов, слушателям под
готовительного отделения.

ф  Развернуть конкурс на луч
шую группу, курс, факультет.

ф  Совершенствовать методы 
работы по коммунистическому 
воспитанию студентов. Обращать 
особое внимание студентов на 
глубокое изучение марксистско- 
ленинской теории.

ф  Обеспечить массовое участие 
студентов во Всесоюзном смотре 
научно-технического творчества

молодежи, конкурсе по пробле
мам общественных наук, истории 
ВЛКСМ н международного моло
дежного движения.

© Комсомольским вожакам, 
комсомольцам активно участво
вать в пропаганде лучшего опы
та комсомольской работы, жиз
ни студенческих групп, курсов, 
факультетов на страницах газеты 
«За сельскохозяйственные кад
ры».

-ф  Комсомольским организаци
ям факультетов оказать конкрет
ную помощь подшефным школам 
по подготовке и проведению пяти
десятилетия пионерской органи
зации имени В. И. Ленина.

ф  Улучшить деятельность ком
сомольского оперативного отряда. 
Обратить главное внимание на

раооту педотряда с подростками.
® Комитету ВЛКСМ контро

лировать прохождение производ
ственной практики студентов 
старших курсов.

ф  Каждому комсомольцу в пе
риод весенне-летних работ, прак
тики, каникул агитировать сель
скую молодежь поступать в наш 
институт.

ф  Комитету ВЛКСМ, комсо
мольским бюро .факультетов про
должить работу по трудовому 
воспитанию студентов. Сосредо
точить основное внимание студен
ческих строительных отрядов на 
сооружении механизированных 
токов, механиз!ации животновод
ческих ферм. Взять шефство над 
строительством институтских 

объектов.

ф  Комитету ВЛКСМ совершен
ствовать формы и методы комсо
мольской работы. Крепить дис
циплину и организованность ком
сомольцев, повысить контроль за 
выполнением комсомольских по
ручений.

0  Улучшить работу школы 
комсомольского актива.

ф  Поручить комитету ВЛКСМ, 
комсомольским бюро факультетов 
оказывать помощь в работе .сту
денческих советов общежитий.

ф  Обязать комитет ВЛКСМ 
улучшить руководство комсо
мольскими организациями фа
культетов, курсов, групп.

*  *  £

П остановление комсомольской 
конф еренции дано сокращ енно.
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